

# SAUVONS LES ABEILLES



Il s'agit, pour les apiculteurs, de contribuer activement à la protection et à la sauvegarde des abeilles. A partir de la fin du mois d'avril, la ruche augmente en population, et l'espace nécessaire pour la poursuite de son développement n'est plus suffisant. C'est pour cette raison que la colonie se divise et qu'une partie (environ 200 000 abeilles) s'envole avec l'ancienne reine pour s'installer dans un autre espace. C'est ce qu'on appelle communément l'essaimage.

En appelant le **06.40.24.41.50**, vous participerez vous aussi à cette mobilisation qui rassemble petits et grands, pour la protection des insectes pollinisateurs, dont la population ne cesse de diminuer depuis plusieurs années.

**En présence d'un essaim d'abeilles, contactez le plus rapidement possible :**

- **le Syndicat Apiculteurs Midi-Pyrénées 07.87.54.02.35**
- **ou directement l'apiculteur Florian DUBOIS au 06 12 85 51 81**

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site internet du Syndicat des Apiculteurs Midi-Pyrénées <http://www.apiculteurs-midi-pyrenees.fr/apiculture-toulouse/>